2023年12月21日

「第4回全国地中熱フォーラム」に出展しました

当社は2023年12月13日(水)・14日(木)の2日間で開催された「第4回全国地中熱フォーラム」(主催:有明未利用熱利用促進研究会・地中熱利用促進協会)に出展し、事業・技術説明を行いました。

当社が取り組む「地中熱事業」について、会場では高い関心が寄せられました。地中熱利用を検討する自治体・民間事業者からは、どのようなコンサルテーション・提案を受けられるのか、地中熱利用システムの設置や、これに伴うエネルギー消費量削減・コスト削減の事例を具体的に知りたい、といった声が多数ありました。

高精度の計測が可能な「単孔式流向流速計」に関しては、地下水の調査、流動予測を中心に、温度 計測と併用しながらの活用を検討したいとの要望をいただきました。

併せて、地熱の活用でカーボンニュートラルな小規模発電を実施している当社の関連会社、大分地 熱開発(株)については、EV(電気自動車)や蓄電システム活用による自然災害時の地域電力供給 に向けた取り組みを高く評価いただきました。

ご来場いただいた皆様に、心よりお礼申し上げます。

以上



地中熱・地熱事業への取り組みや技術説明、大分地熱開発(株)の活動を紹介しました

<本資料に関するお問い合わせ先> 株式会社アサノ大成基礎エンジニアリング TEL:03-5246-4150

URL:https://www.atk-eng.jp/

経営管理本部 高田